
142380, Московская область, м.о.Чехов, п.Любучаны  

Протокол №1/2025 
Общего собрания членов СНТ «РОДНИК» от 10 мая 2025 г. 

 
Дата проведения собрания: 10.05.2025. 
Место проведения собрания: Московская область, м.о.Чехов, п.Любучаны, площадка санитарной зоны 
около водонапорной башни на территории СНТ «РОДНИК». 
Форма проведения собрания: очная. 
 
Присутствовали: 
Члены СНТ в количестве 59 чел. (в т.ч. 14 по доверенности) из 145 членов СНТ «Родник» (приложение 
№1 - список присутствующих). 
Кворума нет.  
 
Заслушали председателя товарищества Налетову Н.Ю. 
1. Предложила присутствующим избрать:  

1) председателем собрания  Налетову Н.Ю. 
2) секретарем собрания   Ершову Н.А. 

Результаты голосования: «за» - единогласно, против – 0, воздержались – 0 
 
1 ВОПРОС. 
Слушали председателя товарищества Налетову Н.Ю. 
В связи с отсутствием кворума характер собрания считается информативным. 
 
Налетова Н.Ю. озвучила несколько вопросов по благоустройству и безопасности на территории СНТ и 
предложила проголосовать по ним, чтобы узнать мнение присутствующих. 
Предложила  

1) Сдать в металлолом трубу, которая лежит в конце 4-й линии со стороны р.Рожайка. В 
дальнейшем делегировать право решения о вывозе металлолома, находящегося в зонах общего 
пользования на территории СНТ Родник, Правлению. 
 
Результаты голосования: «за» - единогласно, против – 0, воздержались – 0 
 

2) В целях безопасности закупить 4 дополнительные камеры, примерная предварительная 
стоимость 25 тыс. за счет экономии бюджета по уборке снега: 
- на дальние пожарные ворота; 
- на территорию водонапорной башни; 
- в конец 1 линии с обзором в сторону моста через р.Рожайка и д.Никоново; 
- с обзором окружной дороги вдоль речки и колодца. 

 
Результаты голосования: «за» - единогласно, против – 0, воздержались – 0 
 

3) Возобновить проведение субботников в СНТ. 
Результаты голосования: «за» - 9, против – 11, воздержались – 39 

 
4) Силами членов Правления с привлечением желающих сделать осмотр всех участков на 

предмет наличия канав и зафиксировать на земле или под землей находятся трубы питьевого 
водопровода.  

Вызвались войти в комиссию по осмотру труб и канав Санников П.А., участки 135 и 143. 
 
Выступила Налетова Н.Ю. - председатель собрания 
Предложила считать собрание закрытым. Т.к. собрание неправомочно (отсутствие кворума), 
предложила перенести собрание на другую дату. 
 
 
 

Председатель собрания       Налетова Н.Ю. 
 
 
Секретарь собрания       Ершова Н.А.   


